

delitos de menor cuantía.

MEDIDAS INMEDIATAS O A CORTO PLAZO:

Colaboración-Concentración del mando y de la información aún a pequeña escala.

Las diferentes fuerzas de seguridad tienen que colaborar al máximo entre sí y no han de existir competencias desleales ni envidias. Todos tiran del mismo carro. La información, la estadística, la investigación obtenidas por los diferentes cuerpos de seguridad han de ser captadas por un ordenador central. Lo ideal sería un mando único o por lo menos que las competencias estén claramente determinadas. Supongo que este problema ya lo tenéis en vías de solución.

Detectación.

Una estadística sobre los diferentes delitos cometidos os permite localizar exactamente las zonas neurálgicas o calientes de vuestro pueblo. Esta detectación transformada en estadística os da una amplia información sobre los días de mayor actividad delictiva, índole, lugar y hora del delito.

Actuación.

Como se sabe lo que pasa y cuándo pasa, se pueden mandar más efectivos, con o sin uniforme, a estas zonas conflictivas. La estadística-información organiza más o menos las acciones o medidas a tomar por los diferentes cuerpos de policía.

Prevención

Los turistas que escogieron vuestro pueblo para pasar sus vacaciones sólo piensan en el "far niente", la playa, tostarse al sol y pasarlo bien. Piensan que han venido a un paraíso, están totalmente relajados y se desprecupan de todo. No podemos actuar como si "no pasares"; hay que informarles de que en este paraíso hay algunas fieras y que ellos pueden ser las próximas víctimas.

Tenéis que publicar un folleto bien hecho de "cómo vivir feliz en este paraíso". Hay que prevenirlos de los posibles peligros que corren durante su estancia en vuestro pueblo. Un folleto con una serie de dibujos y textos que todo el mundo pueda entender, algo simpático, como un "tebeo", que les advierta inconfundiblemente de los peligros que corren si no hacen lo que diga el "Santa Claus".

Estos folletos, e incluso posters, deben estar en todos los sitios: hoteles, apartamentos, restaurantes, bares, peluquerías, bancos, tiendas, lavabos públicos (si los hay), cámpings, etc....

El cliente tiene que estar informado en el momento de su llegada; ésta es una medida que nosotros estimamos imprescindible y de mayor éxito, naturalmente sin despreciar las otras medidas.

Avisar e informar a la gente que vive en las zonas de mayor peligro sobre lo que está pasando en su

área, que abran los ojos y que colaboren con la policía.

Organizar en invierno algún coloquio sobre seguridad dirigido por expertos y profesionales. Informar a los comerciantes, industriales y particulares de las ventajas que ofrecen algunos sistemas de seguridad.

Todas estas medidas que han servido durante siglos y otras que vuestros técnicos estimen necesarias harán que vuestro pueblo, "El bonito Platja d'Aro", sea muy incómodo para estos parásitos que os invaden cada verano e incluso en invierno. Tenéis que hacerles el trabajo difícil, de forma que el andar robando o "deliteando" por Platja d'Aro tenga un alto riesgo para los amigos de lo ajeno.

Espero que algunas de estas medidas a corto plazo, que en un lejano pasado han servido para mejorar la seguridad ciudadana de nuestro pueblo, os ayuden a terminar con esta plaga que está socavando el respeto mutuo y la dignidad de la gente. Se está manchando la imagen de un pueblo pionero, hospitalario, honrado y orgulloso.

Mis esposas bienhechas y Yo, el Gran Consejo imperial y todo mi pueblo de Pipolandia os deseamos muchas temporadas **seguras** y esperamos que en un próximo viaje, dentro de mil años, estos problemas estén arreglados definitivamente.

Feliz milenario os desea vuestro Imperator Máximus, Papapipa

Andrés Zimmermann